
予定月日 質問順 質問者 質問項目

１．合併浄化槽の普及について（２項目）

２．国民健康保険事業について（２項目）

３．米価下落に対する支援策について（２項目）

４．新型コロナウイルスから営業を守るために（３項目）

５．ごみの個別回収について

１．移住・定住促進対策について（２項目）

２．認知症対策について（３項目）

３．道路の整備計画について（２項目）

４．介護保険事業について

５．社会福祉協議会について（３項目）

６．米価下落の対策について

１．高齢者対策について（２項目）

２．緊急避難場所のコロナ対策は（２項目）

３．地籍調査について

４．米の販売価格について

５．地域おこし協力隊について

６．国有林や県有林について

７．農地から宅地の転用について

１．日常生活の移動に困難な方（交通弱者）対策について（３項目）

２．自治体におけるＲＰＡについて

３．心身に障害のある子どもさんが通う特別支援学級について（３項目）

４．財政健全化（ＰＲＥ戦略）について

５．コロナ禍で傷んだ事業者や生活者の為のマイナポイントについて

１．通学路の安全確保の取り組みについて

２．特定健診・後期高齢者健診について

３．ラウンドアバウトの安全確保対策について

４．有害鳥獣捕獲報奨金の拡充について

５．原油価格高騰に対する補助事業について（４項目）

１．宇佐神宮を軸とした観光振興について

２．NHK朝ドラ「南一郎平」誘致推進へ向けた取り組みについて

３．旧はちまんの郷グラウンドゴルフ場の現状について

４．地元食文化の継承と郷土愛の醸成を

１．農業関係について（２項目）

２．ヤングケアラーの実態把握や支援について（２項目）
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12月7日
（火）

午前
10時～

1 今石靖代

2 河野睦夫

3 大隈尚人

4 衛藤義弘

12月8日
（水）

午前
10時～

5 赤野道和

6 河野健治朗

7 若山雅敏



３．教育現場の教職員等の配置（体制）について（２項目）

４．市民サービスのための職員配置（体制）人数について（４項目）

１．漁業関係について（３項目）

２．長洲小学校の近くにある戦没者慰霊碑について

３．消防に関して（３項目）

４．風化による危険な立て看板について

５．カラス対策について

６．両合棚田を活用した観光について

７．屋外スポーツ施設での熱中症対策について

１．新型コロナウィルス感染症について（３項目）

２．ゼロカーボンシティを目指す取り組みについて（３項目）

３．特別養護老人ホーム等の食費について

４．宇佐ブランド認証ついて（３項目）

５．農業者支援について

１．院内町養豚場問題について（２項目）

２．行政手続きの電子化について

３．太陽光問題について

１．生活道と通学路の整備について（３項目）

２．子どもたちの生活環境整備について（２項目）

１．宇佐高田医師会病院の早期建て替え推進について（３項目）

２．都市計画について

３．ゴミ収集について（２項目）

４．．火葬場の使用料について

５．マイナンバーカードの普及促進について

６．アーバンスポーツの振興について

７．ＩＣＴ（情報技術）の利活用推進について

８．自宅介護について

９．フードロス対策や子供の居場所作りについて（２項目）

１０．投票率の向上について

１１．市役所前の新たな広場や駐車場の活用について（２項目）

１２．燃油・ガソリン代の高騰や円安の進行について

１３．ＳＤＧｓ（エスディージーズ）について

１４．道の駅について

１５．市長主導による歳入増加策について（２項目）

１６．市民の健全な資産形成について（２項目）

１７．うさ児童館の運営状況について

12月8日
（水）

午前
10時～ 7 若山雅敏

8 吉田泰秀

12月9日
（木）

午前
10時～

9 多田羅純一

10 高橋宜宏

11 辛島光司

12 中本毅



１．美しかった宇佐の海岸（浜辺）の再生について（６項目）

２．伝統野菜の「みとり豆」の普及について（３項目）

３．カヌー場の建設について（３項目）

４．不妊治療の現状と、救済＆支援措置について（２項目）

１．道の駅について（８項目）

２．宇佐駅について（５項目）

１．地域のために（３項目）

２．子どもたちのために（４項目）

12月10日
（金）

午前
10時～

13 中村明美

14 和気伸哉

15 川谷光紹


